

# matia

## **Matia lanza Matia Eskola, su nuevo portal de conocimiento y aprendizaje**

- Con su lanzamiento Matia reafirma su compromiso con la transformación del modelo de cuidados de larga duración
- Matia Eskola es un portal de formación abierto a la ciudadanía y a profesionales del ámbito de los cuidados.

*En San Sebastián, 24 de octubre de 2024* – En su compromiso con el cambio en el modelo de cuidados de larga duración, Matia lanza Matia Eskola, su nuevo portal de formación online abierto a la ciudadanía y a profesionales del ámbito de los cuidados.

### **Sobre Matia Eskola**

Matia Eskola pretende contribuir a la capacitación, formación continua y sensibilización de los diferentes agentes que interactúan en los entornos de cuidados: personas que reciben apoyos y sus familias, profesionales del sector, voluntarios, estudiantes y ciudadanía en general.

Con el deseo de generar un impacto positivo en la sociedad y en consecuencia con el propósito de contribuir a la mejora del bienestar de las personas, Matia Eskola se pone a disposición de la ciudadanía de forma libre y accesible.

### **Contenidos del portal**

Todos los contenidos que se muestran en el portal giran en torno a temas clave como son el enfoque de derechos, la atención centrada en la persona y sus metodologías, el acompañamiento a personas con demencia, final de vida, bienestar y seguridad, inclusión en la comunidad, etc. Orientados a que cada persona reciba un trato digno y respetuoso, manteniendo el mayor control posible sobre su vida.

Las acciones formativas se han diseñado en coherencia con los nuevos enfoques de cuidados centrados en las personas y la comunidad y se generan a partir del conocimiento experto derivado de la investigación y la aplicación práctica en diferentes entornos de cuidados donde tiene presencia Matia. Parte de estos contenidos se han realizado en el marco de proyectos financiados por administraciones públicas comprometidas y promotoras del proceso de transformación del modelo de cuidados.

### **Lanzamiento**

Desde el día de su lanzamiento contará en abierto con:

- Píldoras formativas
- Cursos
- Itinerarios de formación especializada
- Guías, videos, podcast, infografías, etc.

Entre los recursos disponibles desde el inicio destacan el Itinerario formativo del proyecto Como en Casa ([www.comoencasa.eus](http://www.comoencasa.eus)). Itinerario generado durante los tres años de proyecto y que se pone a disposición de la sociedad a través de la plataforma. Así como

# matia

recursos elaborados con otras organizaciones como la píldora de “Salud mental y Personas Mayores” elaborado en colaboración con AGIFES.

Todo este conocimiento se puede encontrar en [www.matiaeskola.eus](http://www.matiaeskola.eus)

## **Sobre Matia**

Matia es una fundación privada sin ánimo de lucro, declarada de interés general, con más de 130 años de experiencia en la prestación de servicios sociosanitarios, domiciliarios y comunitarios en Gipuzkoa, cuyo Patronato está compuesto por 6 personas destacadas de diferentes ámbitos profesionales quienes participan de forma independiente y voluntaria en su gobernanza.

Con una clara vocación de aportación a la sociedad, destaca en Matia la búsqueda, desarrollo y aplicación permanente de conocimiento e innovación junto con su difusión en la sociedad (I+D+i) a través de Matia Instituto Gerontológico, en funcionamiento desde el año 2003. La prestación de servicios se realiza en diferentes niveles asistenciales tanto en el ámbito de la salud como servicios residenciales, comunitarios y domiciliarios, bajo un modelo integral y centrado en la persona basado en los principios de autonomía, dignidad y personalización